

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

春の花々が咲き、温かい日差しを感じる季節になりました。このような良き日に多くの新入生をお迎えできたこと、大変嬉しく思います。

今皆さんは新しい学生生活に向けてどのような思いを抱いているでしょうか？これから生活に期待を膨らませている方もいれば、今までとは違う環境に不安を感じている方もいるでしょう。新しい環境では、学校のルールや進路決定など分らないことの方が多いと思います。実際私も入学した当初は、分からないことが多く、とても不安でしたが、このような不安を解消してくれる制度や設備がこの武庫川女子大学にはあります。本学では、クラス制度や担任制度を取り入れており、友達や先生方と交流しやすくなっております。他にもオフィスアワー制度なども取り入れております。この制度によって、気軽に質問や相談ができ、自分の抱えている疑問や悩みを解消することが出来ます。

さらに、皆さんは本学で過ごす2年間で、自分の進路を決定する必要があります。自分が想像する将来のために、進路実現に向けて努力をすることでしょう。それを手助けしてくれるキャリアセンターや附属図書館を是非、有効に活用して欲しいと思います。もちろん、自分で行動して、履修登録や就職活動に取り組むことがとても大切です。けれど、自分一人の力では躓いてしまうことがきっとあります。その時に、一人で悩むのではなく、周囲の人たちに頼って欲しいと思います。

ところで、皆さんはこの大学生活の中で目標や、挑戦してみたいことなどがありますか？大学生は、部活動やサークル活動、委員会やアルバイトなど自分のやってみたいことに自由に取り組むことができます。実際に私は、総務委員会に所属しています。以前だったら関わることのなかった取り組みに関わることができて、とても充実しています。現在はSDGsの取り組みとして、企業の方と一緒にフードロスの解消に向けて計画を立てています。こういった勉強以外の活動により成長でき、自分の自信に繋がっています。もちろん、楽しいことばかりではないし、分からないことも多くて不安もあるけれど、それでも総務委員会に加わって活動していることを私は誇りに思います。私は、皆さんが楽しそう、面白そうと直感で感じたことに積極的に参加して欲しいと思います。なぜなら、この学生生活には2年間という限りがあるからです。新しいことに対して、一歩踏み出すことは、とても勇気のいることだと思います。ですが、行動しようか迷っている間にも時間はどんどん過ぎていきます。限りのある時間の中で、自分が何をしたいのか、何をするべきなのかを考えて、選択して、自分の中で納得のいく生活をしてほしいと思います。勉強も勉強以外のことも自分の気持ちを大切にしながら行動すること、そして、上手くいっても、いかなくても自分の決めたことに価値があるということを忘れないでください。将来、この2年間を思い出したときに、とても意味のあった、充実したものであったと思えるような学生生活を送りましょう。

最後に、私からある言葉を送りたいと思います。「行動しなければ始まらない」宝くじは買わないと当たらないというように、何か行動しなければチャンスすら掴めない。悩むよりもまず一歩踏み出してみませんか？これからの皆さんの日々が充実したものになるよう願

って、簡単ではございますが、歓迎の言葉と致します。

令和四年 四月四日

在学生代表 総務委員会副委員長

戸田杏樹